
AM Will betr. grauer Schotter auf Grünanlagen  
1. Weiß die Verwaltung davon? 
Antwort: 
Es handelt sich dabei um ein Substrat, dass man am Kindergarten an der Köngistraße, am Alten 
Bürgermeisteramt und am Rathaus ausgebracht hat, was sich als wirtschaftliche Maßnahme für 
die Pflege als auch für die Pflanzenentwicklung darstellt. Das Thema Grünflächen könnte im 
Umweltausschuss weiter diskutiert werden. 
2. betr. vielen Bürgern gefällt diese Art nicht  
Antwort: 
Für Alternativvorschläge ist die Verwaltung offen. 
 
Antwort AV Wirtz: 
Im Verwaltungsrat SBB wurde dazu mitgeteilt, dass eine Bepflanzung dieser Bereiche noch 
vorgenommen werden soll. 
 
AM Züge 
Wie ist der Sachstand Schulwegsicherung Krausplatz? 
Antwort: 
Bisher hatte der Breitbandausbau Priorität. Das Thema Schulwegsicherung wird weitergeleitet. 
 
AM Feldenkirchen betr. Kreisel, Heinrich-Böll-Platz, Problem, dass der Splitt von Schulkindern 
und Tieren immer wieder auf den Bürgersteig gelangt 
Es wurde dem SBB der Vorschlag gemacht, falls dies nach der Bepflanzung wieder so sein 
sollte, ein gröberes Material zu verwenden. 
Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen. 
 
AM Freynick betr. Bäume, die am Uedorfer Weg entfernt werden sollen, Sperrung für 2-3 Tage 
Warum und wie viele Bäume müssen dort gefällt werden? 
Antwort: 
Es handelt sich hier um Aspekte der Verkehrssicherheit. 
Ein entsprechender Bericht folgt. 
 


